

ありが隊新聞

Vol.26
2015.5.28発行



ありが隊に新しい仲間が加わりました!!

小柳大祐

こやなぎ だいすけ
と申します!

ななめツアーで5回程
来村しています。

ありが隊として5月1日
から加わり、天龍村の
魅力をよくPRしたいです。

V3 仁兄とタイで出会い
以来3年の付き合いです

東京の五川大学文学部
を卒業し、「持続可能な
地域振興」を
専攻していました。

あた名は
“きーにょ”
です。

- 中学1年生から
アルパンスキーで2回村。
- 横浜生育の浜子です。
- 平成5年1月6日生
- 現在22歳です
- サッカー観戦が好きです。
- 結婚式場で3年8ヶ月、
アルバイトしていました。
- 内藤隊員の結婚式も
スタッフとして担当しました!
- またまた“半人前”
です!
- よろしくお願ひします!



ななめに暮らすGW

5/2 - 5/6



5/2 - 5/6 まで「ななめに暮らすGW」が行われました。
日本全国から総勢19名(過去最多!)の参加者に来村して
いた“きました(´▽`)/”
福島小での運動会や山菜摘み、天竜川での“アソビ”、お茶摘み
など、村の生活体験やアクティビティを楽しんでもらいました!



初めに来た方も、リピーターの方も
ぜひまた遊びに来てください!!



「お世話になった方々」ありがとうございました!!

- 坂部地区の皆さん
- 江崎義明さん
- 村松美里さん
- 福島小卒業生の皆さん
- 宮澤妙子さん
- 大平登さん
- 野竹正孝さん
- 佐々木裕子さん
- 川上正明さん・むつしさん夫妻
- 長尾二千六百さん
- 熊谷大喜さん一家
- 板倉貴樹さん・美子さん
- 今村久雄さん



中井侍緑茶カフェ「茶むらい」がオープンします!

中井侍には侍おるんじゃー! プロジェクトの一環として中井侍駅上に期間限定の緑茶カフェを開きます! 中井侍のお茶は、同じ地区でも一軒一軒味が異なるのが特徴で、今回は

9軒のおうちにご協力頂き、茶葉も提供してもらいました。また、家を貸して下さる江崎さんや観光協会のご協力で実現しました。ありがとうございます!



9軒のおうちの新茶がそろいました。やはりとても貴重!!

営業日時 2015年5月30日～6月28日の間の毎土日
10:00～17:00

場所 中井侍駅上 江崎さん宅 はなれ
木の方はお茶菓子持ちこみ自由😊
ぜひ電車でお出かけ下さい♡

お茶つみツアーも始まります!

5/17に行った、試しのツアーの様子。信大の有路ゼミから13名も来てくれ、楽しんでもらえました。



お祭りに使っていた笠と羽田野七郎平さんをはじめ、地区で作ったハッピーが参加者の目印です。



七郎平さんちで摘んだ茶葉を、南信州茶手揉保存会の岡井さんに教わり、手もみ茶をホットプレートで作る。

ア9つ集めると中井侍の風景になる。パッケージも完成しました。



ツアーで使用するホットプレートは羽田野七郎平さんが購入して下さいませ。ありがとうございます!

まき部



次回は **6月14日(日)** 14:00～

場所: 鶯巣か向方

新入部員大歓迎♪ できた薪は参加者で山分けしています。

道具が足りないのでも「まき」が、おうちに眠っている方、ゆずって下さい。

お問い合わせ 090-6460-2983 (村澤)



ありがとうございました!

先日、この新聞でさがしていたものにご連絡下さり、本当にありがとうございます。



ガスコンロ 秦プロパンさん



ソファ 奥山三千代さん



ドラム缶 吉沢永幸さん



わやを探しております

もし、ゆずっていたら村澤まで

もう1つ別の方から、いつか予定です。たいやうございました。

渋谷ヒカリエ 全国ゲストハウスサミット



物販では新パッケージの中井侍新茶 楓の会のジャムを売りました。

まだできていないですが、天龍村のゲストハウス満月屋として出店してきました。全国のオーナーさん達と知り合え、いろんなことを教えていただきました! 当日は村によく来るメンバーが手厚いに来てくれたり、村出身の方も来てくれ、本当にうれしかったです!!



武蔵野大学 環境学部の

明石ゼミにて講義をしてきました。

出前自カ整体はじめます!!!

肩こり、腰痛、解消、認知症、予防、今話題の自カ整体。ゆたした呼吸とゆくりした動きで体の固い方にもオススメです。5名以上おそろいのところへ(集会所、福祉センター、ご自宅等)伺います! お問い合わせ、しもんお気軽にどうぞ! tel 02-2001 河本雅美まで

みんなでゆずゆず〜りと健康の自然自足目指しませんか? 生き心地のよい毎日を!!

5月の南上のあつまい会で、かなご自カ整体やせせて頂きました。



阿加井から皆様に報告があります。

阿加井は、2015年6月末を以て、協力隊を退任することとなりました。2013年7月の就任から数え、長いゆたなゆたな2年間でございました。年のわりに物を知らない若輩者でございましたが、村民皆様から様々な叱咤激励を賜ることのできたおかげで、2年間にわたる協力隊任務を遂行してまいることができました。今後は、県内北部に位置する小川村に居を移し、新たな環境の中で新たな活動を行ってまいります。来季ではおりました、今後の天龍村のますますの興隆を心より祈念いたしております。2年間大変にお世話になりました。